

Apunta Gobierno hacia las remesas (Reforma 18/02/19)

Apunta Gobierno hacia las remesas (Reforma 18/02/19) Claudia Guerrero Cd. de México (18 febrero 2019).- El Gobierno federal pretende captar, a través del Banco de Bienestar, antes Bansefi, más de 30 mil millones de dólares de remesas que cada año envían los mexicanos que trabajan en el exterior, particularmente en Estados Unidos. De concretarse la medida, la nueva administración asestaría un golpe económico a bancos, agencias y tiendas de autoservicio que hoy cobran comisiones por el envío del dinero. En entrevista, Rabindranath Salazar, titular del Banco de Bienestar, explicó que la intención es terminar con los abusos que sufren los connacionales para hacer llegar los recursos a sus familias. "Lo que buscamos es que las tarjetas de Bansefi también puedan ser utilizadas en el exterior. Tenemos un plan con la Secretaría de Relaciones Exteriores y con el Instituto de Mexicanos en el Exterior para apoyar a nuestros paisanos. "Las remesas son prácticamente el ingreso número uno que tiene el País en este momento y las comisiones que les cobran son excesivas. Queremos generar un plan para ayudar a los paisanos, terminar con el tema de las comisiones y de los abusos que se han dado", planteó. El primero de febrero, el Presidente Andrés Manuel López Obrador adelantó que la expansión de Bansefi no sólo servirá para la distribución de los programas sociales, sino para el envío de dinero desde el exterior.